

Klettersteig Tällistock



Tourenleiter: Markus Stähli

Teilnehmende: Michèle Berthod, David Kämpf, Edith von Gunten, Kathrin und Martin Weibel

Bereits zum zweiten Mal war das Ziel des Schneesport Sigriswil, den Klettersteig Tällistock zu erklimmen. Bereits 1998 durchstieg der damalige Skiclub Sigriswil den zu dieser Zeit ersten eingerichteten Klettersteig der Schweiz.

Damals wie heute mit von der Partie: David mit seinem legendären ‚Holzhelm‘. Weitere Teilnehmer waren Edith, Kathrin, Küsu, Tinu und unser Guest Michèle Berthod.

Wir trafen uns in Innertkirchen und fuhren mit dem Postauto zur Talstation der Tällibahn. Mit der kleinen Seilbahn liessen wir uns zur Tällihütte führen. Dort stärkten wir uns für die bevorstehenden Höhenmeter.

Trotz einiger Hochnebelfelder und Nebelschwaden im Tal, stiegen wir zügig höher und genossen den Blick ins schöne Haslital.

Der Klettersteig windet sich abwechslungsreich mit Hilfe von Fels- und Eisentritten harmonisch die Südwand empor. Über eine Kante ansteigend, erreicht man schliesslich den Grat und es eröffnet sich eine breite Weitsicht nach Norden.

Beim Gipfelkreuz gab's das wohlverdiente z'Mittag und ein Gruppenfoto bei herrlicher Aussicht gegen Melchsee-Frutt und die Engstlenalp.

Nach dem zum Teil recht steilen Abstieg durch Geröll und Alpweiden erreichen wir hungrig und durstig die Engstlenalp. Verregnert wurde die fröhliche Truppe erst nach dem Beizengang, beim Anstehen vor dem Postauto. Die Rückfahrt mit dem Postauto nach Innertkirchen rundete den wunderschönen Ausflug ab.

Ein grosses Merci unserem Präsidenten Küsu fürs organisieren.
Kathrin Weibel-Burkhalter